

# LOCATION DE BATEAUX TRADITIONNELS ET DE PRESTIGE



***Tubourdiou***  
services



## Location de bateaux traditionnels et de prestige

Le chantier naval DUBOURDIEU construit des bateaux à l'unité sur-mesure depuis plus de 200 ans dans les règles de l'art.

Nous vous proposons de vivre, le temps d'une location, des moments privilégiés à bord de nos vedettes en vous accompagnant dans l'élaboration de votre événement familial ou professionnel.

Du petit-déjeuner au simple pique-nique, de la dégustation d'huîtres au diner champagne caviar et langouste, nous mettrons tout en œuvre pour satisfaire au mieux vos envies.

Plusieurs bateaux sont à votre disposition toute l'année afin de profiter également des journées ensoleillées d'hiver.

## Traditional, prestigious boats for hire.

DUBOURDIEU shipyard has been building custom-made wooden boats for over 200 years.

Experience privileged moments with the ease and liberty of our boat rentals. We help you organize your event with family, friends or clients.

From breakfast to a simple picnic, or oyster tasting to a lobster caviar and champagne dinner, we do our utmost to satisfy your wishes.

Several boats are available all year for you to take advantage of sunny winter days.

***Dubourdieu***  
services

**Béatrice MARTIN**  
**Port de Larros**  
**Bassin d'Arcachon**  
**33470 Gujan-Mestras**  
**Tél. : 06 60 85 86 53**  
**bm@dubourdieu.fr**  
**www.dubourdieu.fr**